

Satzung

zur 5. Änderung der Satzung über die Erhebung von Benutzungsgebühren für die gemeindlichen Kinderbetreuungseinrichtungen vom 19.07.2016

Aufgrund von § 4 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg in Verbindung mit den §§ 2,3 und 19 Kommunalabgabengesetz Baden-Württemberg hat der Gemeinderat der Gemeinde Hausen im Wiesental am 23.04.2024 folgende Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung von Benutzungsgebühren für die gemeindlichen Kinderbetreuungseinrichtungen beschlossen:

§ 5 erhält folgende Fassung:

§ 5 Gebührenhöhe

(1) Die Höhe der Gebührensätze werden im Einzelnen wie folgt festgesetzt:

1. Gebühr für Betriebsform nach § 2 Abs.1 Ziffer 1 (Kindergarten):

1.1. Inanspruchnahme einer Betreuung von max. 7 Stunden

- 1 Kind unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 190,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 205,00 €/Monat
- 2 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 159,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 171,00 €/Monat
- 3 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 115,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 124,00 €/Monat
- 4 Kinder und mehr unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 77,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 83,00 €/Monat

1.2 Inanspruchnahme einer Betreuung von max. 8 Stunden

- 1 Kind unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 207,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 225,00 €/Monat
- 2 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 170,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 185,00 €/Monat
- 3 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 123,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 133,00 €/Monat
- 4 Kinder und mehr unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 84,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 91,00 €/Monat

Ab einem Alter von 2 Jahren und 9 Monaten bis zum Alter von 3 Jahren ist eine Eingewöhnungsphase in den Kindergarten möglich.

Für Kinder in der Eingewöhnungsphase wird ein Zuschlag

ab 01.09.2024 von 81,00 €/Monat, ab 01.09.2025 87,00 €/Monat

auf Abs. 1 Ziffer 1 erhoben.

2. Gebühr für die Betriebsform nach § 2 Abs. 1 Ziffer 2 (Kinderkrippe):

2.1. Inanspruchnahme einer Betreuung von max. 7 Stunden

- 1 Kind unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 443,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 476,00 €/Monat
- 2 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 369,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 396,00 €/Monat

- 3 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 266,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 285,00 €/Monat
4 Kinder und mehr unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 180,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 193,00 €/Monat

2.2. Inanspruchnahme einer Betreuung von max. 8 Stunden:

- 1 Kind unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 474,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 524,00 €/Monat
2 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 393,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 435,00 €/Monat
3 Kinder unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 284,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 314,00 €/Monat
4 Kinder und mehr unter 18 Jahren im Haushalt des Gebührenpflichtigen
ab 01.09.2024: 193,00 €/Monat, ab 01.09.2025: 214,00 €/Monat

Ändert sich die Anzahl der berücksichtigungsfähigen Kinder gem. Abs. 1, ist der Gemeindeverwaltung die Änderung unter Angabe des Kalendermonats anzuzeigen. Die Benutzungsgebühren werden für den Kalendermonat neu festgesetzt, der auf den Kalendermonat folgt, in dem die Änderung angezeigt wurde.

- (2) Die Gebühren beinhalten nur die Betreuungskosten.
Die Inanspruchnahme einer angebotenen Mahlzeit wird einzelfallbezogen und separat abgerechnet.
- (3) In besonders begründeten Härtefällen kann die Gebühr vom Betreiber der Betreuungseinrichtungen, der Gemeinde Hausen im Wiesental, ermäßigt werden.
- (4) Die Gebührenhöhe wird jährlich zu Beginn des Betreuungsjahres angepasst.

Inkrafttreten

Die Satzungsänderung tritt am 01.09.2024 bzw. 01.09.2025 in Kraft.

Hausen im Wiesental, den 23.04.2024



Philipp Lotter, Bürgermeister

Hinweis:

Eine Verletzung von Verfahrens- oder Formvorschriften der Gemeindeordnung oder aufgrund der Gemeindeordnung beim Erlass dieser Satzung kann nur innerhalb eines Jahres nach Bekanntmachung dieser Satzung unter Bezeichnung des Sachverhalts, der die Verletzung begründen soll, schriftlich oder elektronisch gegenüber der Gemeinde Hausen im Wiesental geltend gemacht werden.

Nach Ablauf dieser Frist gilt die Satzung als von Anfang an gültig zustande gekommen; dies gilt nicht, wenn die Vorschriften über die Öffentlichkeit der Sitzung, die Genehmigung oder die Bekanntmachung der Satzung verletzt worden sind.